

Procès-Verbal de la 2^{ème} Commission Estudiantine de Formation (CEF)

Mardi 25 novembre 2024, 17h30 à la salle PAROS (Chuv)

Présent.e.x.s

Bureau de la CEF :

-Rosemarie Lee : Présidente

-Aleksey Buksa : Secrétaire

Responsable répétitoires Skills BMED3 :

-Emilia Carl

Responsable RESCOS BMED3 :

-Masha Jaccoud

Responsable RESCOS MMED2 :

-Vagan Danielyan

Responsable des observations cliniques :

-Salomé Riquier

Responsable Skills clinique interpro :

-Gapsard Lou

Comskills déléguée M1 :

-Paul Jotterand

Comskills déléguée M2 :

-Louis Chevance

Comskills M3 :

Adrien Genton

Ordre du jour

1. Acceptation de l'ordre du jour de la réunion du 25.11.2024
2. Acceptation du procès-verbal de la réunion du 01.10.2024
3. Communications de la présidente CEF
 1. Site du RESCOS
 2. Charte Observations Cliniques
 3. Conseils pratiques BMed2 et 3
4. Avancée des projects
 - a. Avancée Observations Cliniques
 - b. Répétitoire BMED1
 - c. Situation répétitoire Skills BMED3
 - d. Situation et passation RESCOS BMED3
 - e. Situation RESCOS MMED2
 - f. Retour soirée Interpro et Scrubs night
 - g. Updates RMS Etudiantes
 - h. Délégué.e.x.s ComSkills (MMed1,2,3)
5. Divers

1. Acceptation de l'ordre du jour de la réunion du 25.11.2024

L'ordre du jour de la réunion du 25.11.2024 a été accepté à l'unanimité.

2. Acceptation du procès-verbal de la réunion du 28.03.2024

Le procès-verbal de la réunion du 01.10.2024 a été accepté à l'unanimité.

3. Site du Rescos

Concernant le site du Rescos, il y a eu beaucoup de discussions pour trouver des solutions alternatives, pour cette année, le site du Rescos va rester le même. Le but c'est de faire des sondages plus proches des RESCOS pour voir si les étudiants sont d'accord de payer.

4. Charte des observations cliniques

Salomé : à la suite de la rencontre avec le Dr. Stedellman en hématologie, il y avait une idée de faire une charte pour avoir un cadre avec les étudiants. Le but c'est de demander de lire la charte aux étudiants et aux professionnels pour avoir un rappel du comportement à tenir pendant les observations cliniques.

Gaspard : ça serait cool de rajouter la hotline de CLASH en bas de la page pour que les étudiants puissent avoir un moyen de signaler tous problèmes vécus pendant les observations cliniques.

Masha : Aussi rajouter un mail de contact en cas de problèmes organisationnels.

Vote pour mettre en ligne la charte de observations cliniques : le vote a été accepté

5. Conseils pratiques Bmed2 + Bmed 3

Loïc Jaspard : Une période de cours chez les BMED2 et les BMED3 pour présenter des conseils et de partager des expériences d'étudiants. Il y a peu d'informations concernant l'organisation de la formation vis-à-vis les stages et les cours blocs donc on aimerait faire un cours pour partager tout dont on aurait aimé savoir. Pour les BMED3 le but c'est de partager plutôt les expériences pour les stages et les expériences cliniques et pour les BMED2 c'est plutôt pour l'organisation des cours vue qu'en deuxième il y a encore peu de clinique. Il y a eu beaucoup de retours positifs. Le but c'est de faire une cours ex-cathedra qui reste dans le cursus un peu comme le status des répétitoires pour les BMED1. Vue que c'est un projet qu'on aimerait continuer, il faudra trouver des étudiants chaque année qui peuvent donner les cours.

Masha : Il faudra créer un poste à la CEF comme pour les répétitoires BMED1

Rosemarie : C'est le projet, en tout cas si on peut faire valider le projet le but c'est de créer un poste à la CEF.

Vagan : Est-ce que vous avez pensé à faire aussi des cours pour les masters ?

Loïc : Le but c'est de trouver les gens pour faire ce cours chaque année, mais cette année on était que deux et c'est difficile avec les stages.

6. Avancée des projets

Observations cliniques :

Salomé : On a fait la charte pour mettre en ligne, on a fait les mails et il y a déjà eu nombreuse observation clinique qui ont eu lieu. Il y a encore pas mal de observations qui vont se lancer. Je vais aussi avoir un rendez-vous avec Unisanté pour organiser des observations cliniques à la policlinique. Il faudra aussi relancer des mails au gens qui n'ont pas encore répondu avant les révisions.

Répétitoires BMED1 :

-Aurélien malade ☹

-> mais ça avance bien

Répétitoire skills BMED3 :

Il y a la date pour l'ECOS, j'attends encore la date du RESCOS pour pouvoir planifier

-dates 5-6 ou 12-13 avril

RESCOS BMED3 :

Il reste encore à fixer la date, il y a deux possibilités

→ Dernier weekend 25-27 avril, meilleur choix qui nous arrange le plus, weekend après le weekend de paques

→ 11-13 avril, assez tôt et Scheida est en ECOS

On va encore envoyer un sondage pour voir ce que les gens préfèrent et passer dans l'auditoire pour expliquer les choix et de leur expliquer les bénéfices de faire le RESOCS. Le but c'est d'avoir le plus de gens possibles

RESCOS MMED2

Vagan : Pas encore discuter pour poser formellement la date, mais ça serait deux semaines avant l'examen à priori.

INTERPRO et SCRUBS NIGHT

Gaspard : Il y a des apéros interpros -> boire des verres et faire des quizz, la dernière fois il y avait environ 80 personnes qui sont venues. Ce mercredi il y a le Scrubs night, on va faire un test pour cette soirée la et puis pour les prochains il faudra recruter les gens en médecine pour faire des vignettes et faire tourner le projet. Il y a encore des interrogations sur le budget, l'AEMML voulait pas doubler notre budget cette année, ça pose des problèmes sur l'équité entre les écoles mais ce n'est pas très problématique. L'estimation actuelle est environ 200.- par semestre mais moyen de dépasser.

Rosemarie : Est-ce que les gens qui viennent aux Scrubs night ce sont plutôt les gens en master ?

Gaspard : Ce n'est pas vraiment pour les gens en 1ere et 2eme année vue qu'ils n'ont pas encore faits beaucoup de clinique.

RMS

→ Aliénor pas là, pas de date encore. Il y a des contacts mais pas encore de réponses

Adrien : C'est quand même un projet qui ne bouge pas vraiment, est-ce qu'il faudra peut-être changer le projet pour que ça bouge. La RMS fait des pages sur

les signes cliniques avec des explications qui peuvent être très utiles pour les étudiants. Peut-être repenser au projet et voir à quel point c'est utile

Rosemarie : C'est vrai que ça fait quelques années que le projet ne bouge pas, on n'a toujours pas l'accord d'imprimer les cartes.

Adrien : C'est vrai qu'en stage on n'utilise jamais des cartes en poches pour les status, donc il faudra peut-être repenser l'utilité.

Adrien : Il faudra peut-être voir avec l'unité skills clinique pour créer des cartes avec les profs d'ortho ou d'autres status pour les gens qui font les skills.

COMSILLS MMED1,2,3

Paul : Comskills le 4-5 donc pour le moment rien à signaler

Divers :

Louis : à la dernière CEF, j'avais présenté l'idée d'avoir un endroit centralisé pour avoir des « reviews » des stages précédant. Le but c'est d'avoir un site ou un google doc avec des avis mis à jour mais à voir le format de présentation. Avoir une rubrique par rapport aux services dans les hôpitaux

Adrien : Nous les 6èmes on avait un projet comme ça, il existe déjà un site qui s'appelle Medicus qui résume les stages dans toute la Suisse, mais ça manque un peu de visibilité pour que les gens ils utilisent à Lausanne. Nous on voulait lancer une plateforme sur ce site pour faire des évaluations des stages à Lausanne et à la fin des stages, on aimerait envoyer les retours aux services pour qu'ils puissent voir leurs notes. Le but c'est de faire une vraie plateforme pour être moins perdue et de pouvoir choisir les stages de 6ème correctement. On aimerait travailler avec l'école de médecine pour pouvoir faire les meilleures évaluations possibles.

18:31 séance levée